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一 般 質 問 通 告 一 覧 
（平成２９年９月定例会） 

順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

１  ４番 

江川 直一 議員 

 ※一問一答 

１ 省エネ対策 

 ①地球温暖化対策計画について 

 ②本市の省エネ対策 

２ 保育事業 

 ①保育士の配置基準 

 ②子育て政策 

担当部長 ６０分 

２ １１番 

二本柳妃佐子 議員 

 ※一問一答 

１ 乳幼児の安全対策 

 ①家庭内事故防止について 

２ 障がい者支援 

 ①ヘルプカード、ヘルプマークについて 

３ 振り込め詐欺防止対策 

担当部長 ６０分 

３  ９番 

野本 翔平 議員 

 ※一問一答 

１ ふるさと納税について 

 ①社会福祉活動をふるさと納税お礼の品に 

２ まちにもっと音楽を 

 ①屋外に多目的ステージを 

担当部長 ５０分 

４  ７番 

梁瀬 里司 議員 

 ※一問一答 

１ 全国に誇れる観光都市を目指して 

 ①日本遺産認定及び陸王テレビドラマ放映について 

 ②中心市街地の活性化 

２ 災害に強いまちづくり 

 ①雨水貯留タンク設置等の補助制度導入 

 ②防災公園の設置 

 ③防災キャンプの実施 

３ 医療の充実 

 ①医師及び診療所の確保 

 ②国民健康保険の都道府県単位化 

４ 教育行政 

 ①郷土愛を育てる施策 

 ②子ども議会の開催 

５ 各種施策 

 ①産業文化会館周辺の整備 

 ②総合公園等の利便性向上 

担当部長 ６０分 

５ １９番 

三宅 盾子 議員 

 ※一問一答 

１ 市長の政治姿勢 

 ①公務災害問題 

２ 旧忍町信用組合店舗移築改修問題 

 ①文化財としての価値の位置づけ 

 ②調査設計・工事内容 

 ③カフェ施設運営への見通し 

 ④レシピ委託問題 

３ フッ素問題 

 ①２歳児フッ素塗布の中止 
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   ②フッ化物洗口の中止（小学校１校で実施） 

４ 教科書採択問題 

 ①採択会議と教育委員会 

  

６ ２１番 

大河原 梅夫 議員 

 ※総括 

１ 子育て支援 

 ①子ども医療費助成に関わる国保の減額調整措置について 

２ 子どもの安全対策 

 ①子どもの安心安全基金「虹色ファンド（東松山市）」につ

いて 

担当部長 ３０分 

７ ２０番 

石井 直彦 議員 

 ※一問一答 

１ 市長の政治姿勢 

 ①公務災害認定（消防長のパワハラ）について 

 ②鴻巣市に建設予定の熱回収施設（ごみ焼却施設）と行田市

の８万㎡の有効利用について 

  鴻巣市に新たに取得する建設予定地に附帯事業として、余

熱利用施設の建設（温水プール、温浴施設）を鴻巣行田北

本環境資源組合事務の追加及び経費見直し等に係る規約

改正に関する合意書に工藤市長がサインしました 

  １）熱エネルギー利用の中で発電と場外熱利用について 

  ２）余熱利用施設建設と費用の行田市負担について 

  ３）鴻巣市にあるゴミ処理広域化チームが鴻巣市内の公 

共施設に分室設置について 

  ４）ごみ処理施設立地場所を鴻巣市にする事についての

「行田市のスタンス」について 

    メリットとして 

    イ）最大メリットは迷惑施設が行田市市内からなくな

る 

    ロ）鴻巣主導の事務手続きは行田市の事務負担が大幅

に軽減される 

 ③行田市総合教育会議 

市長 

担当部長 

６０分 

８  １番 

加藤 誠一 議員 

 ※一問一答 

１ 有害鳥獣対策について 

 ①有害鳥獣被害の現状と対策について 

２ 市民の安全を守る対策について 

 ①テロ等武力攻撃から市民を守る対策について 

担当部長 ４０分 

９  ３番 

細谷 美恵子 議員 

 ※一問一答 

１ 行田創生戦略について 

 ①空家対策の進捗状況について 

 ②定住人口の拡大にむけて 

市長 

担当部長 

６０分 

１０  ２番 

吉野  修 議員 

 ※一問一答 

１ 本市市域における治水対策の現状と課題について 

 ①治水対策の現状について 

 ②増水、氾濫に対する管理団体間の連携について 

 ③治水対策の課題について 

２ 中条提の歴史遺産について 

３ ヒアリの対策について 

担当部長 ４０分 

１１ １２番 

斉藤 博美 議員 

 ※一問一答 

１ 地域子育て支援拠点事業 

 ①子育て支援センター「きっずプラザあおい」、「なごみ」に 
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  ついて 

 ②つどいの広場について 

２ 循環バスと生活路線バス 

 ①循環バスの運行経費について 

 ②民間路線バス吹上線について 

  

１２ １０番 

高橋 弘行 議員 

 ※一問一答 

１（市長の政治姿勢） 

 市長の説明責任と“市民の声”について 

 ①行田市コミュニティセンターの管理と運営について、市民

が「市長への手紙」を書きました。 

  １）市民の人たちが集まり使用していたテーブル椅子が１

階から２階踊り場へ移り困っております。なぜ移した

のか、市長から直接、説明をしてください。 

  ２）市民の人達がテーブル椅子を１階に戻して欲しいとの

事です。市長の考えをお聞きします。 

  ３）駐車場に大変不便しています。外の遊具を隅に寄せ、

もう一列の駐車スペースを確保すべきとの意見があ

ります。その考えは市政に反映しますか。 

  ４）これらの件で市民の人達が直接、市長とお話したいそ

うです。近日中に市長は会う約束が出来ますか。 

 ②旧忍町信用組合店舗、移築改修事業の計画内容と費用対効

果を検証します。 

  １）再度確認します。市長が強く進めるこの事業の目的は

何ですか。 

  ２）行田市文化財審議会がこの建物を行田市文化財に指定

しましたが、指定に問題はありませんでしたか。 

  ３）なぜ行田市は寄付を受けましたか。又、寄付を受けな

い事も含め、他の方法は考えましたか。 

  ４）設計及び建設工事を随意契約にしました。なぜ一般競

争入札に出来なかったのですか。 

  ５）埼玉県都市整備部建築安全課建築指導担当に、申請者

行田市長で書類を出しましたか。もし申請したのな

ら、その内容と目的を説明してください。 

  ６）市長はなぜ水城公園への建設を考えたのですか。その

理由をお願いします。 

  ７）総事業費は１億２，１８４万３千円。その内で地方創

生拠点整備交付金整備対象事業費は９，１７９万１千

円。その差額３，００５万２千円の説明をしてくださ

い。 

  ８）事業費１億２，１８４万３千円の収入内訳を聞かせて

ください。又、支出において、他に別予算で関連事業

費がありましたらその事業と金額をお聞きします。 

  ９）市長はこの建物で子育て支援を行う計画です。近くに

「きっずプラザあおい」とコミセン３階に「児童セン 

（次ページに続く） 
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  ター」が共に歩いて２分の所にあります。運営内容が

同じなら税金のムダ使いです。これらの施設とどう違

うのですか。 

  10）この建物でカフェを開設すると市長の答弁です。経営

者は誰ですか。 

  11）採算計画に必須な、カフェの営業開始から５年間の営

業利益の金額を聞きます。 

  12）市長はカフェの運営費を３年間、行田市が負担すると

の答弁です。それはカフェの赤字の為ですか。その為

に市民は３年間でいくらの税金を負担するのですか。 

  13）この施設で観光案内を行うとの市長の答弁です。歩い

て５分の所に昨年開設した「バスターミナル観光案内

所」があります。仕事が同じなら税金のムダ使いです。

どう違うのですか。 

  14）なぜ市長は税金５００万円使いレシピの開発が必要と

考えたのですか。 

  

１３ １４番 

松本 安夫 議員 

 ※一問一答 

１ 学校の統合問題と公共施設の複合化 

 ①複式学級の解消 

 ②行田市公立学校通学区域等審議会が妥当とした学校統合

の状況 

 ③小規模校の内情 

 ④学校数の大幅削減 

 ⑤公共施設の複合化 

 ⑥複合化についての調査、研究 

教育長 

担当部長 

６０分 

１４ ２２番 

大久保 忠 議員 

 ※一問一答 

１ 市長の政治姿勢 

 ①旧忍町信用組合 

 ②ごみ問題 

２ 国民健康保険 

 ①市民負担 

市長 

担当部長 

６０分 

 


